

# PRESSEMITTEILUNG

## PRESSEMITTEILUNG

Verkehrspolitik

Nr. 294/08 vom 03. September 2008

### **Hans-Jörn Arp: Fehmarnbeltquerung - eine Vision wird Wirklichkeit**

Hans-Jörg Arp, Verkehrspolitischer Sprecher der CDU-Landtagsfraktion, und Hans-Detlef Roock, stellvertretender Vorsitzender der Hamburger CDU-Bürgerschaftsfraktion, zu der heutigen Unterzeichnung des Staatsvertrages über eine feste Fehmarnbeltquerung:

„Mit dem Bau der Fehmarnbeltquerung wird eine Vision Wirklichkeit. Wir begrüßen, dass Deutschland und Dänemark mit der Unterzeichnung des Staatsvertrages die Grundlage für die Verwirklichung dieses Jahrhundertbauwerks schaffen. Wir rechnen mit einer breiten Zustimmung in den Parlamenten beider Länder.

Der Brückenschlag zwischen Fehmarn und Lolland bietet für die Wirtschaft in Hamburg und Schleswig-Holstein die große Chance, näher an die boomende Öresundregion heranzurücken. Allerdings muss die deutsche Seite die notwendigen Voraussetzungen schaffen, um sich rechtzeitig auf die veränderten Verkehrsrouten einzustellen.“

In diesem Zusammenhang betonen beide Abgeordnete, dass vor allem das wichtigste Verkehrsprojekt im Norden, der Weiterbau der A 20 mit einer festen Elbquerung westlich von Hamburg, forciert werden muss.